

Respon Cepat Polsek Depok Terhadap Problem Solving

Panji R - CIREBON.JIS.CO.ID

Jul 3, 2023 - 12:39



CIREBON - Dalam meningkatkan pelayanan prima terhadap masyarakat Polresta Cirebon aktif secara media sosial merespon setiap keluhan warga masyarakat yang menginformasikan melalui media sosial dengan mem-follow IG Humaspolrestacirebon dan Polsekdepok852. Demikian pula halnya malam hari, Bhabinkamtibmas desa Kasugengan Lor Aipda Sobari bersama dengan Kanit

Reskrim Ipda Budi Rahmanto, S.H, Ps. Kanit Intel Aiptu Purwanto melaksanakan problem solving atas keluhan warga. Sabtu(01/07/2023) malam.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H menyatakan " saya menyambut baik dan berikan apresiasi atas respon cepat serta langkah tepat yang dilakukan oleh personil di jajaran Polsek dalam hal ini bhabinkamtibmas dan Kanit Reskrim Polsek Depok. Yang mana Langsung menuju ke rumah warga yang membutuhkan bantuan".

" respon cepat sebagai bentuk pelayanan Polri khususnya Polresta Cirebon kepada warga masyarakat. Menjadi hal positif bagi institusi Polri guna mendapatkan apresiasi dari warga masyarakat. Sehingga kehadiran sosok Polri berseragam merupakan salah satu wujud Polresta Cirebon dekat dan bersahabat dengan warga masyarakat ". Jelasnya melalui Kapolsek Depok.

Sementara ditempat yang berbeda Aipda Sobari menjelaskan " saya selaku Bhabinkamtibmas bersama Kanit Reskrim Polsek Depok melaksanakan sambang warga sehubungan dengan adanya informasi dimana warga masyarakat Desa Kasugengan Lor Blok Kebalen membutuhkan kehadiran sosok polisi. Sehingga kami segera datang ke lokasi dan memang menemukan adanya permasalahan warga atas nama Robi yang selalu membuat resah masyarakat sekitar". Ucap bhabin desa Kasugengan Lor ini.

Bhabin desa Kasugengan Lor bersama dengan Kanit Reskrim langsung merespon aduan warga masyarakat dengan langsung mendatangi rumah Sdr. robi, namun yaang bersangkutan tidak berada dirumah sehingga Kanit reskrim menyampaikan himbauan kamtibmas kepada keluarga agar selalu menjaga kamtibmas sekitar guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga.